

¿Tendrá, por fin, 16 Clubs el IV Grupo?

Enterados nuestros lectores por LANZA de las gestiones hechas en Madrid cerca de la Federación Española de Fútbol sólo cabe que nos preguntemos: ¿Tendrá, por fin, el IV Grupo 16 clubs?

Ese, al parecer, es el deseo de la F. E. F. Pero ¿no habrá algún obstaculizador que lo impida?

Se dió a entender en la Federación que se procuraría completar el Grupo por lo menos con el mínimo de 16. Y hasta parece que uno de los nombres que sonó fué el del Alcalá. Ahora bien la premura de tiempo impidió que ya en la primera jornada se llevase a cabo la medida. Eso no importa, porque hay fechas libres para recuperar partidos.

¿Saldrá en esta semana el acuerdo? Sería conveniente para no perder ya más fechas. Ojalá este domingo que viene intervengan los dos nuevos clubs designados.

La cosa es fácil, pues uno cubriría las fechas del Tomelloso y otro las de los días en principio señalados para descanso.

Manchego, Calvo Sotelo, Toledo y luego Cuatro Caminos fueron los únicos que "dieron la cara". Y muy especialmente los dos primeros, unidos en el pensamiento y en la acción. Así fué y así debe ser por hermandad provincial y deportiva. Porque luego, si se gana esta batalla, habrá que librar otra: la de los torneos postigueros que llenen los meses de mayo y junio.

ULTRAMARINOS FINOS

LA CHABOLA

QUESO MANCHEGO

ACEITUNAS SEVILLANAS

Especialidad en jarabes y licores de todas marcas

MANTEQUILLAS, CONSERVAS Y EMBUTIDOS

Se sirven los encargos a domicilio

POSTAS, 6 Y 8 — TELEFONO 264

CIUDAD REAL

BAR ALARCOS

SUCURSAL DEL SOTANO

ESPECIALIDAD EN APERITIVOS DE COCINA

AVDA. MARTIRES, 32

CIUDAD REAL

Antonio Corral Díaz

DROGUERIA Y PERFUMERIA

GENERAL AGUILERA, 3 TELF. 451

CIUDAD REAL

En Francia se copiará de España, el sistema de Apuestas Deportivas

Parte de los beneficios se empleará en... la investigación atómica

PARIS.-- (Servicio especial de ARCO).

La afición al fútbol no es fenómeno solamente de la Gran Bretaña, de Italia o de España, sino que también en Francia se está creando la psicosis futbolera con tal magnitud que nada tendría de particular que diera al traste con los dos deportes considerados aquí como nacionales, es decir, el rugby y el ciclismo.

El fútbol causa estragos entre la juventud y ahora puede verse en Francia lo que no se había visto nunca: chiquillos de todas las clases y edades jugando al fútbol en las calles, en los solares y en los paseos, corriendo luego con la pelota entre los brazos en cuanto el gendarme de turno quiere darse una vuelta, por el "Estadio" de circunstancias.

La tal afición no sólo se circunscribe a los chicos, sino que también ha calado en los mayores. En los bares y en los cafés se han organizado loterías a base de acertar los resultados de los partidos, jugándose los cuartos de una manera que puede considerarse como descocada, y sin beneficio más que para unos cuantos logrereros o corredores que hacen su fortuna sin trabajar.

Dos diputados franceses, los señores Palewski y Mignot, ambos del partido del General De Gaulle, han estudiado los sistemas de quinielas deportivas de Gran Bretaña y España, y después de hacer un profundo balance de sus ventajas, han determinado la redacción de una moción que presentarán a la Asamblea. Esta moción, si es aprobada pasará a la Ley de finanzas del Estado y quedará adscrita a ella como un articulado más. El dinero que se obtenga pasará a determinados fondos de los cuales hablaremos más adelante.

Aunque el sistema de quinielas deportivas británico es muy bueno, los diputados franceses han estudiado con mayor detenimiento el sistema español por la sencilla razón de que se adapta mejor al modo de ser de los franceses.

El dinero que se obtenga para el Estado, no se empleará en sostener las instituciones benéficas del país, sino que será dado a determinadas, importantes, obras. El 30 por ciento de este dinero pasará a una caja para la reparación y sostenimiento de la gran joya nacional que es el castillo de Versalles, cuyo entretenimiento cuesta verdaderos montones de billetes al Estado francés; el 40 por ciento será entregado a la Federación francesa de todos los deportes para la constitución de un fondo deportivo, con el cual se sostendrán a los atletas y deportistas que por azares de fortuna relacionados con el deporte, se encuentran en mala situación, enfermedades, por ejemplo, así como para sufragar los gastos que la presencia de los deportistas franceses en el extranjero cause; el 15 por ciento será dado a la oficina del combatiente, para atender a gastos de los veteranos de la guerra, muchos de los cuales, en especial de la primera guerra mundial, están pidiendo limosna; y por último, el 15 por ciento restante será dado a la investigación científica, especialmente, a la médica y a la atómica.

Y he aquí cómo la bomba atómica francesa será obtenida por medio de los tiros de sus delanteros centros... En fin, esta ha sido una buena idea de los señores Palewski y Mignot, que agradecerán muchos miles de franceses. Por un vez siquiera, Francia copia algo a dos naciones extrañas...

Pensión VILLARREAL

ECONOMICA Y CENTRICA

RECIENTEMENTE INSTALADA — SERVICIO ESMERADO

PRECIOS ECONOMICOS — IDEAL PARA VIAJANTES

PALOMA, 5 — TELEFONO, 240

C I U D A D . R E A L

Vda. de Nieto de Angel Chacón

ALMACEN DE MADERAS, TALLER DE CARPINTERIA,

MATERIALES DE CONSTRUCCION

CASA FUNDADA EN 1868

PLAZA GENERALISIMO, 19 Y 20

TELEFONO 212

C I U D A D . R E A L